



マークがあるイベントは成田市公式YouTubeチャンネルで動画が見られます。右のQRコードからアクセスして、当日の様子をお楽しみください。



青少年交流綱引き大会 2/16



気持ちを一つに優勝目指して

綱引き競技を通じて協調性を養ってもらおうと「青少年交流綱引き大会」が重兵衛スポーツフィールド中台体育館で開催されました。市内の小学校・義務教育学校から44チームが参加した今大会。予選リーグから白熱した戦い

が繰り広げられました。割れんばかりの声援の中、迎えた決勝では、加良部スターズが大栄レジェンズを破り優勝。力いっぱい戦った選手たちに会場からは惜しめない拍手が送られていました。



1



2



3

- 1 体勢を低くして踏ん張る
- 2 仲間の試合を応援
- 3 試合を前にチーム一丸となって



関係者が出席して

国際医療福祉大学成田薬学部畑ヶ田校舎起工式 2/14



工事の安全を願って

昨年4月に新設された国際医療福祉大学成田薬学部の畑ヶ田校舎起工式が畑ヶ田地先の建設予定地で行われ、同大学学長などの関係者が出席しました。現在公津の杜校舎で学ぶ薬学部の学生は、3年生となる令和8年4月から畑ヶ田校舎で学びます。同大学医学部の附属病院に隣接した校舎という理想的な学修環境の中で、臨床に強い薬剤師の養成が期待されます。

サッカー・沖田選手が表敬訪問 2/17



水戸ホーリーホックへ入団

本市出身でJリーグの水戸ホーリーホックへ入団した^{おきた そら}沖田空選手が、市役所を訪問しました。小学生の時は成田サッカースポーツ少年団に所属し、足の速さを武器に活躍した沖田選手。2月15日に行われたシーズン開幕戦でゴールを決め、鮮烈なデビューを飾りました。「子どもたちに勇気を与えられるようなプレーをしたい。そして成田を盛り上げたい」と意気込みを語りました。



活躍を祈念して



防火への誓い新たに

消防職員・消防団などが士気を高める「消防出初式」が国際文化会館で行われ、集まった消防関係者709人が防火・防災への決意を新たにしました。また会場には、部隊・車両の行進で披露される、家族や友人などの勇壮な姿を一目

見ようと多くの見物客が。消防職員による手作りの「消防メシ」豚汁うどんを食べて笑顔を活かべたり、迫力ある消防演技を楽しんだりするなど、会場は大勢の家族連れでにぎわいを見せていました。



1



2



3

- 1 一糸乱れぬ分列行進
- 2 心身ともに温まる
- 3 一番の歓声が上がった一斉放水



伝統芸能の魅力に触れる

歌舞伎の魅力を知ってもらおうと「歌舞伎講座～歌舞伎の音楽」が、なごみの米屋 スカイタウンホールで行われました。講師を務めたのは歌舞伎囃子方の田中傳次郎さん。鼓や三味線など、歌舞伎に欠かせない楽器について、実演を交えて解説されました。後半にはゲストの落語家・桂空治さんによる落語に、歌舞伎の下座音楽を合わせるといった特別な演出も披露され、会場は大きな拍手に包まれました。



落語と歌舞伎音楽の共演



さまざまな国の人と会話を楽しむ



住民同士が親睦を深める

互いの文化への理解を深めてもらおうと「多文化交流フェスティバル」が中央公民館で開催されました。講堂で行われたのは、さまざまな国の伝統的な踊りや色鮮やかなファッションショーなど。そのほかの部屋では日本語で会話を楽しむワークショップが開かれるなど、会場全体が多様な文化を体験できる空間となり、参加した人たちは理解を深めていました。